

## ABSTRAK

**Faza Ahmad Taftazani, 1930310019, “Perubahan Akhlak Dan Kualitas Hidup Anggota Jam’iyah “Sadarlah” Desa Ngetuk Ngembal Rejo Bae Kudus”. Skripsi, Kudus : Fakultas Ushuluddin, Proogram Studi Tasawuf dan Psikoterapi. IAIN Kudus 2023.**

Penelitian ini memiliki tujuan untuk menganalisis perubahan akhlak yang muncul pada anggota jam’iyah Sadarlah dengan di ikuti oleh perubahan dari segi kualitas hidup masing-masing anggota jam;iyah sadarlah yang mengalami perubahan. Dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif fenomologi interpretative atau bisa disebut juga interpretative phenomoologi analysis (IPA) yaitu suatu metode yang memastikan pemeriksaan rinci seperti apa pengalaman orang ini. Adapun sumber data pada penelitian ini yakni meliputi data primer dan data sekunder. Adapaun sumber data primer yaitu hasil dari wawancara terhadap perubahan akhlak dan kualitas hidup yang terjadi pada anggota jam’iyah sadarlah. Adapun data sekunder dalam penelitian ini yakni berupa artikel atau buku yang membantu dalam terbinannya akhlak melalui keteladanan serta pembiasaan.

Dari hasil penelitian ini meliputi diantaranya mengetahui perubahan akhlak yang terjadi pada anggota jam’iyah sadarlah serta dapat mengetahui perubahan dari segi kualitas hidup yang dialami anggota jam’iyah sadarlah. Dan dapat mengetahui faktor-faktor penyebab anggota jam’iyah sadarlah mengalami perubahan baik dari segi akhlak dan kualitas hidup.

Bahwasanya perubahan akhlak dan kualitas hidup ini dapat berubah dari segi apapun. Dengan melalui seni musikpun juga dapat merubah akhlak manusia dan dapat merubah kualitas hidup manusia. Namun faktor pendukung juga harus diperlukan untuk menunjang perubahan akhlak tersebut.

Faktor lingkungan, keluarga dan pergaulan menjadi peran yang paling penting dalam perubahan akhlak dan apabila perubahan akhlak itu terjadi maka perubahan kualitas hidup pun juga akan mengikuti seiring perubahan akhlak itu sendiri. Saling mendukung juga menjadi faktor utama dalam perubahan akhlak, jika tidak adanya faktor pendukung dalam perubahan akhlak maka dapat dipastikan perubahan akhlak itu tidak akan terjadi

**Kata Kunci : Akhlak, Kualitas Hidup, faktor**